

# 海友丸通信第2号

令和3年5月27日

## (航海系)

- A. R 生のマグロを初めて見て、迫力を感じました。
- K. R マグロ操業は楽しいです。
- K. H 夕食に食べたマグロの刺身が美味しかったです。
- S. R 眠いです。
- S. K 海友丸に乗って約一か月が過ぎました。でも、操業が始まって、時間が経つのもっと早く感じました。操業もあと少しなので頑張ります。
- S. Y 乗船実習が始まって半分が過ぎました。もう少しで操業も終わるので、気を引き締めて頑張りたいです。
- F. Y 今は操業をしています。メバチ、キハダやカジキが獲れています。思ったより、操業はきつなくて安心しました。でも、早く日本に帰りたいです。
- M. K はなへ、愛しています。手紙は毎日読んでいます。早く会いたいです。早く船から降りたいです。
- Y. S 今日、夕食に獲れたマグロがでました。とても美味しかったです。操業はきついけどとても楽しく、時間が過ぎるのを早く感じます。
- Y. Y 操業が始まって、変わったことは、次の日に体はだるいですが、ぐっすり眠れるようになりました。早く帰りたいです。

投縄(50m間隔で1500匹の餌を長さ60km海中へ)



## (機関係)

- U. K 井狩先生へ、この乗船が終わったら先生の授業を受けたいです。この前、船から海を見ていると、水平線の上にコンビニが見えました。長崎入港が楽しみです。
- K. K 操業が始まって、1日過ぎるのが早いです。船内生活にはかなり慣れたので、とても楽しいです。一人前の船乗りになれるように頑張ります。
- K. S 井狩先生、同窓会へは行けません。私は今、太平洋にいます。ラインとか写真が毎日の楽しみです。今日海を見ていると、お花畑が見えました。いや、ここは三途の川。
- S. K 井狩先生へ、乗船前に迷惑をかけてすみません。海友丸で、精一杯頑張っています。
- S. I 今は操業中で、とてもきついです。でも、操業が終われば、あっという間に実習が終わりそうなので、それを楽しみに頑張ります。
- H. T 操業は、思ったよりきつなくて楽しい。
- H. Y 乗船して、今日で28日目になりました。もう、船内生活に慣れたので、毎日が充実しています。操業は楽しいけど、とてもきついし、忙しく、寝る時間も少ないけど、残りの操業を頑張ります。
- M. R 昨日は作業班で、マグロ漁をしました。本物のマグロはインパクトが強烈です。今日、海をながめていたら、陸地が見えました。
- いや、ここは太平洋なんです。笑。
- M. H お菓子を山ほど食べたいです。
- M. R 船上生活も1か月が過ぎようとしています。機関当直も操業も、始めはきつかったけど今は慣れて、操業も後1回なので頑張ります。

体長160cm重さ72kgのメバチマグロ



体長200cm、体重100kgのメカジキ



20kgのアカマンボウ



## (指導教官より一言)

操業も、残り数日となりました。生徒は操業にも慣れ、きつはあっても楽しんでいるようです。海上も穏やかで、船酔いの生徒もいなくなり、食事を楽しみに、毎日頑張っています。ただ、前回も書きましたが、ジュースやお菓子はなくなっています。来月6日に入港予定の小笠原まで、我慢の日々が続きます。

指導教官 高山 和幸